



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.
VERANTWORTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 163

Wien, 7. September 1942.

Kunst- und Modeschule der Stadt Wien.

Die als "Wiener Frauen-Akademie" nach dem Umbruch im Jahre 1938 von der Stadt Wien übernommene "Kunstschule für Frauen und Mädchen" erhält mit dem beginnenden Schuljahr, dem fünfzigsten seit ihrem Bestehen, die Bezeichnung "Kunst- und Modeschule der Stadt Wien". Damit bekundet die Wiener Gemeindeverwaltung, daß ihr unter den vielen Aufgaben auf kulturellem Gebiete die Förderung und Schulung des Nachwuchses sowohl auf dem Gebiete der freien Kunst als auch auf dem des künstlerischen Modeschaffens besonders am Herzen liegt. Sollen die zahlreichen Aufgaben gelöst werden, die der freien und angewandten Kunst nach dem Kriege harren, soll Wien vor allem seinen alten Ruf als Modestadt beibehalten, dann muß eine vorschauende Stadtverwaltung schon jetzt ihre volle Sorge der Schulung und richtigen Lenkung des Nachwuchses zuwenden. Die Kraft der Anziehung Wiens auf die kunstbeflissene Jugend äußert sich in dem ständigen großen Zustrom von aus dem Reichsgebiet und aus dem befreundeten Ausland, wie denn auch bei der im Juli abgehaltenen Aufnahmeprüfung infolge des beschränkten Platzes nur ein Teil aller Bewerber aufgenommen werden konnte, so daß keine weitere Aufnahme für das beginnende Schuljahr möglich ist. Nach dem Kriege wird eine räumliche Erweiterung der Schule Abhilfe schaffen. Der Unterricht an der "Kunst- und Modeschule der Stadt Wien" beginnt am 28. September um 8 Uhr früh.

Goldene Hochzeiten.

In der vergangenen Woche feierten die Ehepaare Heinrich Ludwig und Caroline Hagenauer, 1., Singerstraße 12 und Dr. Karl und Marie Strunz, 15., Lehnergasse 1, ihre goldene Hochzeit. Sie wurden von der Stadt Wien in der üblichen Weise beglückwünscht.